
 
 

 
 
 

 
 

 
 

Stadt Fürth 
Herrn Oberbürgermeister 
Dr. Thomas Jung 
 
 
 
 
 
 
Antrag zur Zwischennutzung der Feuerwache 
für das Heinrich-Schliemann-Gymnasium 
 
 
 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
 
die CSU-Fraktion beantragt zeitnah die Prüfung, inwieweit die Möglichkeit besteht, die alte 
Feuerwache nach dem Umzug der Feuerwehr für das Heinrich-Schliemann-Gymnasium 
zwischen zu nutzen.  
 
Aufgrund der bekannten, momentan kleinteiligen Struktur ist dabei insbesondere die 
Verlagerung von Verwaltungsräumen, Räumen für den Einzelinstrumentalunterricht, 
Bibliothek usw. zu prüfen. Denkbar ist aber auch die Nutzung der Fahrzeughalle z.B. für den 
Kunstunterricht oder für Veranstaltungen. Hierdurch könnten die entsprechend genutzten 
Räume in den Schulgebäuden dann evtl. einer anderen schulischen Nutzung (z.B. 
Klassenräume) zugeführt werden können. 
 
So könnte kurzfristig eine spürbare Verbesserung der akuten Raumnot an der Schule und 
eine Alternative für den drohenden Nutzungsausfall der Räume im City Center gefunden 
werden. 
 
Je nach endgültiger Entscheidung über das Heinrich-Schliemann-Gymnasium stünde zudem 
dann der Gesamtkomplex „Schliemann-Gymnasium plus Feuerwache“ entweder für das 
Heinrich-Schliemann-Gymnasium oder für ein anderweitiges gesamtheitliches 
städtebauliches Nutzungskonzept ganzheitlich, uneingeschränkt und ohne die dann 
auftretende Frage eines Verbleibs der Zwischennutzung zur Verfügung.  
 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 

 
Gez. Dietmar Helm  Dr. Tobias Wagner  Dr. Andrea Heilmaier 
Fraktionsvorsitzender  Stadtrat   Stadträtin 


